

FANTASIA TODA ITALIA - 17 DIAS ROMA - TAORMINA

FECHAS DE SALIDA 2025:

MARZO 31 **ABRIL** 7 28 MAYO 5 26 12 JUNIO 9 23 JULIO 7 **AGOSTO** 11 25 **SEPTIEMBRE** 15 22 29 **OCTUBRE** 13 27 **MARZO 2026** 16

DÍA 1 | C Roma · Asís · Siena · Florencia

Salida a las 7:15 desde el hotel St. Martin en autocar Gran Turismo hacia Asís. Llegada y tiempo libre para poder visitar esta pequeña ciudad, rodeada de murallas de inconfundible aspecto medieval. Aconsejamos la visita de la famosa Basílica de San Francisco, con las obras maestras de Giotto y Cimabue. (Tiempo libre para el almuerzo, no incluido). Recorriendo la autopista que conecta de norte a sur la Península Italiana, llegaremos a Siena. Monumental y totalmente medieval, rodeada de poderosas murallas, es conocida por tener una de las plazas más bellas del mundo: piazza del Campo, lugar de celebración del "Palio delle Contrade". Continuaremos nuestro viaje hacia Florencia. Llegada, recepción en hotel, cena y alojamiento.

DÍA 2 | D, A Florencia

Desayuno en hotel y visita de esta estupenda ciudad donde el genio italiano se manifiesta en todo su esplendor y pureza. El centro de la ciudad, junto con el campanario, el Baptisterio y la Catedral, constituyen un conjunto extraordinario de mármoles blancos, verdes y rosados, en los que se aprecia la transición del arte florentino medieval al del Re- nacimiento. Visita al Duomo de Santa María del Fiore, símbolo de la riqueza y del poder de Florencia durante los S. XIII y XIV, con la Cúpula del Brunelleschi en contraste con la esbelta silueta del campanario proyectado y comenzado a construir por Giotto, el Baptisterio, construcción románica famosa por sus Puertas de Bronce (entre ellas las Puertas del Paraíso, así nombrada por Miguel Ángel), piazza della Signoria, el Palacio Viejo, edificio gótico de aspecto austero, y por fin la Iglesia de la Santa Croce que se abre a una de las plazas más antiguas de la ciudad. Almuerzo en un típico restaurante toscano en plena plaza Santa Croce. Tarde libre, oportunidad de efectuar la visita de Pisa opcional. Pequeña ciudad que ha logrado conservar numerosas pruebas de su pasada grandeza de antigua República Marinera y de Ciudad Universitaria. Visita ex- terna de la plaza del Campo, conocida también como "Campo de los Milagros", donde se encuentran el Duomo, la Torre inclinada y el Baptisterio. Alojamiento.

DÍA 3 | D, EXPERIENCIA GASTRONÓMICA Florencia · Bolonia · Venecia

Después de un delicioso desayuno en Florencia, salimos hacia la elegante ciudad de Bolonia. Al llegar, el encantador centro de la ciudad, adornado con sus icónicos pórticos, te espera para explorar en tu tiempo libre. Comienza tu recorrido a pie en la piazza Malpighi, que conduce al corazón de la ciudad en la piazza del Nettuno y la piazza Maggiore. Aquí, podrás maravillarte con el histórico Palazzo Podestá, así como con la Basílica de San Petronio, la iglesia gótica más grande del mundo construida con ladrillos. Luego te mostraremos por qué Bolonia es a menudo considerada la capital gastronómica de Italia, mientras te adentras en su vibrante escena de comida callejera, tan rica y diversa como su herencia culinaria. Paseando por las calles medievales de la ciudad, encontrarás una deliciosa variedad de puestos de comida y mercados, cada uno ofreciendo una selección de delicias tanto tradicionales como contemporáneas. A medida que exploras los en- cantadores callejones y las bulliciosas plazas, te sumergirás en una aventura culinaria que va más allá de una simple comida. Con una experiencia de almuerzo ligero de comida callejera en un local que te ofrecemos, esta es tu oportunidad para saborear los sabores auténticos y los platos únicos que definen la renombrada identidad gastronómica de Bolonia. Por la tarde llegada a Venecia (Mestre) y alojamiento en hotel en Mestre.



DÍA 4 | D, EXPERIENCIA GASTRONÓMICA Venecia

Desayuno en hotel y traslado a San Marco para efectuar la visita de la ciudad. Walking tour plaza San Marco, Palacio Ducal, símbolo de la gloria y del poder de Venecia, sede de los Duques, del gobierno y de la corte de justicia, que se une al Palacio de los Prisioneros a través del Puente de los Suspiros, donde estuvo encarcelado Casanova. Para finalizar el tour, siempre junto a su guía, le invitaremos a tomar el típico aperitivo veneciano, los famosos "cicchetti", una variación de las tapas (almuerzo ligero), acompañados con un spritz o un prosecco. Tarde libre. Alojamiento en el hotel.

DÍA 5 | D, A Venecia · Toscana, región símbolo del vino (Montepulciano) · Roma

Desayuno en hotel y salida en autocar hacia la región símbolo de los vinos della Val di Chiana en Toscana. Zona marcada por suaves colinas y valles, viñedos. Entre ellos se alzan iglesias románicas y antiguos pueblos. Visitaremos una auténtica población de interés histórico y artístico: Montepulciano. Precioso enclave medieval conocido por su vino "nobile", tinto de fama internacional que se puede comprar en las bodegas y locales de la ciudad. Montepulciano también ofrece impresionantes vistas panorámicas y un rico patrimonio cultural. ¡Almuerzo en un típico restaurante incluido! Después del almuerzo, parada rápida para pasar algo de tiempo libre. Por la tarde llegada a Roma y alojamiento.

DÍA 6 | D Roma

Desayuno en hotel y salida para la visita de los Museos Vaticanos, Capilla Sixtina y la Basílica de San Pedro. El guía te acompañará al interior de los Museos, que son una de las colecciones de arte más importantes del mundo. Pasearás por las diversas salas, visitando todos esos principales lugares que has escuchado como la Galería de los Mapas Cartográficos, la Galería de los Tapices, los Aposentos de los Borgia. El guía te contará todo acerca de las Estancias de Rafael y sus excepcionales pinturas, incluyendo la Escuela de Atenas, y te llevará a la Capilla Sixtina, cuyo techo está magníficamente decorado con frescos de La Creación y El Juicio Final. ¡La excursión no podría estar completa y como broche de oro, sin visitar la Basílica de San Pedro! La Basílica de San Pedro no solo es la iglesia más grande en el mundo, sino que contiene muchas obras de Bellas Artes: piensa en el Baldaquino diseñado por Gian Lorenzo Bernini o La Piedad de Miguel Ángel. El tour termina con la majestuosa Plaza de San Pedro, el espacio abierto ante la Basílica, rediseñado por Gian Lorenzo Bernini obra de arte arquitectónica de la época Barroca. Tarde libre. Alojamiento en hotel.

DÍA 7 | D Roma

Desayuno en hotel. Día libre (oportunidad de efectuar tours regulares en Roma y alrededores). Alojamiento en hotel.

DÍA 8 | D, C Roma · Sorrento

Desayuno en el hotel. Por la mañana a las 7:00 salida en autocar hacia el sur recorriendo la "Autopista del Sol" pasando por las regiones del Lazio y de la Campania. Durante el recorrido, maravíllate con los impresionantes paisajes del campo italiano y las vistas espectaculares de la Costa Amalfitana, donde aguas cristalinas se encuentran con colinas salpicadas de limoneros y encantadores pueblos. Al llegar a Sorrento, la joya de la Costa Amalfitana, quedarás fascinado por sus calles vibrantes, talleres de cerámica artesanal e iglesias históricas. Tras registrarte en tu hotel, disfruta de la tarde libre. Si deseas más aventuras, puedes optar por un tour opcional para explorar la espectacular Costa Amalfitana. Por la noche, deléitate con una deliciosa cena en el hotel (se recomienda código de vestimenta: chaqueta para los hombres), se guida de alojamiento en Sorrento.

DÍA 9 | D, C Sorrento · Capri · Sorrento

Desayuno en hotel y traslado al puerto de Sorrento para embarcar con destino a Capri, que siempre ha generado una gran fascinación gracias a su relieve accidentado, la suavidad de su clima y la variedad de su vegetación exuberante. A la llegada, nuevo embarque en Marina Grande para visitar la Gruta Azul (si las condiciones climáticas lo permiten). Regreso a Marina Grande . Tiempo libre para el almuerzo (no incluido) y para explorar Capri a tu aire o para ir de compras. Por la tarde traslado al puerto para el regreso. Cena y alojamiento en hotel.



DÍA 10 | D Sorrento · Palermo (noche en barco)

Sorrento · Pompeya · Palermo (noche en barco) Después del desayuno, prepárate para dejar Sorrento y dirigirte hacia Pompeya la última visita en el hermoso territorio de la región de Campania. Acompañado por nuestro experto guía turístico, nos dirigiremos a Pompeya, donde un guía local profesional te llevará a una fascinante visita guiada a pie por este sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Descubre las ruinas notable mente conservadas de esta antigua ciudad romana, congelada en el tiempo por la erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Tendremos acceso sin colas, auriculares personales y un receptor de radio para que no te pierdas ni un solo detalle mientras la historia cobra vida. Despues la visita salida en bus hacia el puerto de Nápoles para embarcar en el ferry boat TIRRENIA/SNAV destino Palermo. Noche a bordo sin cena y desayuno.

DÍA 11 | C Palermo

Llegada en Palermo y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 12 | D, C Palermo

Desayuno. Por la mañana visita a Monreale, antigua ciudad de los reyes. Regreso a Palermo. Visita de la Catedral y otros puntos de interés de la ciudad. Tarde libre. Cena y alojamiento.

DÍA 13 | D, ALMUERZO LIGERO Y CATA DE VINOS, C Palermo · Erice · Marsala (degustación de vinos y productos culinarios regionales) · Agrigento

Desayuno. Salida hacia Erice, pueblo medie- val situado al lado de Monte San Giuliano. Muchos dicen que poco ha cambiado en el pueblo desde el siglo VI, su laberinto de senderos es perfecto para un paseo fresco y placentero por la mañana. Después nos dirigiremos hacia Marsala, tierra del vino por excelencia. Disfrute de una maravillosa experiencia, visitaremos una histórica y tradicional bodega, en la que degustaremos los productos culinarios regionales en un almuerzo ligero.

Regresaremos al autobús y continuaremos el viaje a Agrigento, destino final del día. Visite los monumentos y las antiguas ruinas griegas en la Valle de los Templos (entrada incluida), un sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO, y conozca las reliquias arqueológicas, como el Templo Clásico de la Concordia, el Templo de Hércules y el Templo de Júpiter, uno de los edificios de estilo dórico más grandes. Llegada al hotel por la tarde. Cena y alojamiento.

DÍA 14 | D, C Agrigento · Ragusa Ibla · Ragusa

Desayuno en el hotel y salida hacia Ragusa y visita al encantador centro histórico "Ibla", con sus impresionantes palacios e iglesias barro- cas; junto con otras siete ciudades en la Val di Noto, Ragusa figura entre los sitios del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Visitaremos la antigua puerta de San Giorgio, los Jardines Iblei y luego caminaremos hasta piazza Pola, para visitar la iglesia de San Giuseppe, una pequeña joya. Déjese hechizar por la elegante Catedral de San Giorgio, la Iglesia de las Almas en el Purgatorio y el magnífico Palacio Cosentini, uno de los palacios barrocos tardíos más interesantes de Sicilia. Cena en el hotel y alojamiento.

DÍA 15 | D, C Ragusa · Noto · Siracusa · Taormina

Desayuno en el hotel y salida hacia Noto, un pintoresco pueblo pesquero, popular por su majestuosa arquitectura barroca. Visita a la Catedral de San Nicolò, recientemente restaurada después de un terremoto y luego disfrutaremos de un agradable paseo por el centro de la ciudad. Continuaremos por la costa sur hasta Siracusa, en el extremo sureste de Sicilia, para visitar la isla de Ortigia, la parte más antigua de Siracusa, que alberga una gran cantidad de iglesias barrocas y palacios medievales. Al caer de la tarde, llegaremos a Taormina. Después del registro en el hotel, ubicado en el centro de Taormina, disfrute de la cena.

DÍA 16 | D Taormina

Después del desayuno en el hotel, ubica- do en el centro, salida hacia el Monte Etna, el volcán activo más grande de Europa y la montaña más alta de Italia. Aprenda sobre la actividad volcánica y maravíllese con los viejos campos de lava y la roca negra de magma que hacen parte del paisaje del Etna. Si el clima lo permite, tendrá la oportunidad de subir a la cima (1800 m). Después, regreso a Taormina, la hermosa y romántica ciudad ubicada en el Monte Tauro. Regreso por la tarde al hotel y resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 17 | D Taormina

Desayuno y fin de nuestros servicios.



HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Florencia HOTEL RAFAELLO

Venecia HOTEL DELFINO (MESTRE)

Roma HOTEL SAN MARTIN / DIANA ROOF GARDEN

Sorrento GRAN HOTEL VESUVIO
Palermo HOTEL MERCURE
Agrigento HOTEL DELLA VALLE
Ragusa HOTEL POGGIO DEL SOLE

Área de Taormina HOTEL SPLENDID

PRECIOS POR PERSONA

HABITACIÓN DOBLE: € 4.259,00 HABITACIÓN SINGLE: € 5.502,00 HABITACIÓN TRIPLE: € 4.123,00

Durante la temporada alta, visitar la Gruta Azul en Capri puede implicar largas colas o dada su capacidad limitada la imposibilidad de entrar. En el caso que el acceso no sea posible, o las condiciones climáticas no lo permitan, nuestros guías sugerirán atracciones alternativas para garantizar un recorrido satisfactorio y memorable (por ejemplo, las rocas Faraglioni).

ATENCIÓN: El circuito se realiza completamente acompañado por un Tour Leader. Sin embargo, la porción que se dirige al sur combina servicios regulares en un formato semi-independiente. Los clientes viajarán de manera independiente y no estarán siempre acompañados por los mismos guías o conductores.

MUY IMPORTANTE – JUBILEO 2025

Durante el Año Jubilar, algunas zonas de los Museos Vaticanos y de la Basílica de San Pedro, Basílica e iglesias de todo el país podrían ser inaccesibles debido a ceremonias religiosas. Estas circunstancias están fuera de nuestro control. Gracias por su comprensión.

Servicios Incluidos

16 noches de alojamiento con desayuno (excepto la noche del ferry que no está incluido) en hoteles mencionados o similares Comidas como indicado en el itinerario (por favor, infórmenos al momento de la reserva sobre alergias alimentarias). Visitas con guías expertos mencionadas en el programa.

Transporte en autocar Gran Turismo - Guía acompañante de habla española.

Servicios no incluidos

Traslado de llegada y de salida.

Comidas, excepto donde se indica.

Bebidas, excepto en Pompeya donde están incluidas.

Excursiones opcionales.

Propinas y gastos personales. Gastos extras.

City tax a pagar en destino.

Entradas a museos o monumentos, excepto donde se indica.

Servicio de maleteros.

Cualquier otro servicio no mencionado en el itinerario.